

DISCOURS DES VŒUX DE M. LE MAIRE JOCELYN DORÉ

Samedi 10 janvier 2026

Chers élus, Chères Cadillacaises, Chers Cadillacais, Chers amis,

Ces vœux de 2026 vont avoir une tonalité un peu particulière et j'y reviendrai à la fin de mon discours si vous voulez bien.

Votre présence nombreuse ce soir me permet et me donne l'immense honneur au nom de tout le conseil municipal et en mon nom personnel de vous accueillir dans cette superbe salle de la Closière que nous a gracieusement mise à disposition Jean Médeville, le président de la Maison des Vins des Premières Côtes de Bordeaux et Cadillac. J'en profite ce soir et en début de cette nouvelle année 2026 d'avoir une pensée pour tous nos viticulteurs qui traversent une période très difficile et que nous devons absolument soutenir par tous les moyens dont nous disposons afin d'apaiser les difficultés auxquelles ils sont confrontés actuellement.

Les vœux constituent traditionnellement pour nous, une occasion singulière de nous nous retrouver avec beaucoup de plaisir pour un moment partagé et chaleureux. C'est aussi le moment de faire un

bilan sur les actions municipales réalisées. Habituellement on présente également les orientations des actions municipales à venir mais, cette année cela ne sera pas possible car cela ne vous a pas échappé, nous sommes en pleine période électorale ce qui nous oblige à un cadre réglementaire stricte. J'ai souhaité présenter mes vœux cette année sous une forme conviviale et directe qui me semble plus pertinent pendant ces périodes difficiles. L'année 2025, à l'image du mandat, ne fut pas, je peux vous l'assurer, un long fleuve tranquille.

En effet, nous avons démarré le mandat avec le Covid19 puis, en 2022, nous avons eu les terribles incendies de Landiras et Guillos, et enfin, pour boucler le tout à l'échelle du monde de nombreux conflits se sont déclarées et perdurent encore aujourd'hui. Je pense à l'Ukraine, au proche et Moyen-Orient. Les démocraties sont actuellement en proie à de fortes crises et voit leur fondement un peu partout ébranlé par une conjoncture économique, sociale compliquée et qui se traduit par une montée des populismes de toute nature. Notre pays, comme bien d'autres, n'est pas immunisé contre de telles dérives car, la démocratie que nous chérissions tant, reste toujours fragile qui nécessite une vigilance permanente chez chacun d'entre nous.

Au cœur même de notre pays, nous observons une instabilité politique que nous n'avons jamais encore connue à ce niveau dans notre cinquième république. L'absence de budget de l'État, fait peser sur les collectivités locales de fortes incertitudes. Notre département de la Gironde a connu une année 2025 pour le moins difficile. J'adresse toute notre gratitude à notre département qui, malgré ses difficultés, ont toujours essayé de nous aider à la hauteur de ses possibilités. Localement, nous n'échappons pas au

repli sur soi et à la vague d'individualisme qui déstabilise nos organisations. Heureusement, ces périodes difficiles sont quand même traversées par de beaux moments. En 2025 nous avons intégré la marque « *Petites cités de caractère* ». Après un long et exigeant parcours, nous sommes parvenus à être admis dans le cercle fermé des « *Petites cités de caractère* » et cerise sur le gâteau ; d'être la première commune de Gironde à intégrer la marque. Ce superbe résultat nous permettra d'avoir une plus grande visibilité à l'échelle nationale voire internationale. Merci beaucoup à Céline Maison, directrice-adjointe d'Otelli et Thomas Filiatre, vice-président de la CDC au tourisme et d'Otelli, pour leur aide précieuse et contribuer ainsi à la réussite de notre candidature.

Une autre grande réussite en 2025 c'est la réfection de la route de Sauveterre, 1^{ère} phase de la 3^{ème} Convention d'Aménagement de Bourg signé avec le département de la Gironde et participation financière de l'Etat.

Une autre opération à retenir fut les travaux de réhabilitation à la salle Jeanne d'Arc, dont une partie réalisée en régie pour le sol, l'électricité, et la peinture... Dans cette nouvelle salle, une fois les parois de séparation repliées, la surface au sol possiblement utilisable sera supérieure à 200m2.

Parmi les autres travaux réalisés en 2025 nous avons la remise en état du mur de ville au niveau du parking de la banque Courtois, le soutènement du mur et espaliers derrière la banque alimentaire, la finalisation de l'éclairage public à LED avec télégestion sur l'ensemble du territoire communal, le changement des menuiseries et de l'armoire du froid au restaurant scolaire, l'implantation de 2 bornes de recharges électrique par le SDEEG dont une en charge rapide sur le parking de la place des Benauge.

À sa demande, nous avons installé au 1^{er} étage de l'école primaire, les services de Madame l'Inspectrice de l'Éducation Nationale.

Nous avons fait en cette année 2025 un effort particulier sur nos investissements en matière de sécurité et tranquillité publique tant attendus par nos administrés. Une feu récompense a été installé route de Branne, et l'autre le sera très prochainement route de St Macaire à proximité de la maison médicale et de la sortie des résidences de Gironde Habitat. Nous avons renouvelé un certain nombre de caméras de vidéosurveillance et nous en avons installé de nouvelles sur l'ensemble du territoire communal dont une caméra mobile ce qui porte le nombre de caméras sur le territoire communal à 33.

Vous pouvez constater que notre programme d'investissement n'est pas négligeable grâce en grande partie, à une gestion budgétaire suivie et rigoureuse qui nous permet de présenter en cette fin de mandat, un état de nos finances bon et équilibré, ce qui, vous en conviendrez, est prometteur pour l'avenir. On est parvenu à relever la gageure de faire plus avec moins, en n'augmentant pas les taux communaux d'imposition sur la totalité de ce mandat, et je rappelle pour mémoire une augmentation très minime sur le mandat précédent de 2014 à 2020. Je dois vous avouer quand même, que c'est parfois un véritable exercice d'équilibriste. C'est probablement cela être un bon gestionnaire.....

Face à l'incertitude, je peux vous garantir que notre action communale se poursuivra au quotidien jusqu'à la fin du mandat au service de nos concitoyens pour préparer notre avenir commun. En effet, parallèlement à nos investissements nous avons travaillé et nous travaillons encore pour le futur de Cadillac-sur-Garonne.

Concernant la CAB, Convention d'Aménagement de Bourg, la première phase est terminée avec la route de Sauveterre, maintenant va s'engager la 2^{ème}phase avec une réfection complète de la place des capucins qui se poursuivra par la place D'Welles, la rue des écoles et se terminera dans sa 3^{ème}phase par la place du château. Sur la place du château, nous avons terminé les études concernant la réhabilitation de la façade et de la salle 1 de notre cinéma, ce qui nous permet maintenant d'aller chercher avec l'association « le Paradis », gestionnaire du cinéma, les subventions auprès du CNC, de l'État et j'espère de la Région. Vraiment, l'équipe de bénévoles de l'association le Paradis fait un boulot extraordinaire avec une programmation remarquable, des tarifs attractifs ayant pour résultat une fréquentation tout à fait correcte si on fait la comparaison avec d'autres salles à proximité. Si vous voulez que ce haut lieu de notre culture territoriale avec la Forge de Portets persiste, je ne saurai que trop vous recommander d'aller au cinéma à Cadillac sur Garonne.

Un autre très grand chantier qui nous attend très prochainement, c'est notre église qui je vous le rappelle, est classée. Il y a des travaux urgents à réaliser sur cet édifice à la lecture d'un rapport très circonstancié réalisé par une architecte du patrimoine et que nous avons présenté de concert récemment à la DRAC. Pour nous accompagner dans la recherche de financement de cette opération indispensable et vous vous doutez très couteuse, une association s'est créé depuis peu ayant pour nom « Association St Blaise & St Martin » dont l'objectif prioritaire est de trouver des mécènes avec le soutien de la fondation du patrimoine.

Comme nous le confirmaient les responsables de la DRAC et les architectes des bâtiments de France, la restauration de votre église est un sujet majeur. Cet édifice qui a traversé les siècles est un

marqueur historique de notre culture ainsi qu'un repère incontournable du paysage Cadillacais.

Autres projets à réaliser rapidement, fruit de la réflexion menée par le CMJ (Conseil Municipal des Jeunes) qui arrivent, eux aussi, au terme de leur mandat. Il y aura une bande de terrain à aménager en aire de jeux à proximité du skate Park. Nous avons pu négocier cette bande de terrain, qui se situe au bout du terrain d'entraînement, avec les responsables de l'UAC Rugby qui se sont montrés compréhensifs. Nous les en remercions encore au nom du CMJ. Les jeunes nous font part également de l'intérêt de prévoir un city-Park qui complèterait notre équipement du skate-park, et comme nos jeunes conseillers sont très prolifiques en matière d'idées, aménager peut-être dans les années à suivre, un parcours de santé dans le merveilleux cadre bucolique du parc municipal.

C'est une évidence mais encore faut-il se le répéter que bien gérer c'est anticiper. Avec tous ces projets il y aura matière à bien occuper les élus du prochain mandat notamment dans la recherche des subventions, ce qui n'est pas, je vous l'assure, une petite affaire par les temps qui courent.

Je voudrai, à l'occasion de ces vœux, remercier publiquement et de façon appuyée la gendarmerie et en particulier la lieutenant Virginie Frouin et le major Mollet qui assurent avec leurs gendarmes notre sécurité et notre tranquillité sur l'ensemble du territoire communautaire. Ces remerciements s'adressent également, et pour les mêmes raisons, à nos sapeurs-pompiers, tous volontaires et toujours prêts à venir à notre secours quel que

soit le jour et l'heure sous les ordres, ô combien compétent, du commandant Jean-Luc Ollivier.

Je souhaite aussi saluer et remercier l'ensemble de nos enseignants du primaire et secondaire, du public et du privé, en empruntant à un de mes collègues maire cette belle définition « les ouvriers de l'avenir de nos enfants ». Je voudrai saluer également l'Association des Parents d'Élèves qui œuvrent au sein de la communauté scolaire.

Ces actions concrètes du quotidien au service de tous s'inscrivent parfaitement dans la continuité de l'engagement du monde associatif. Monde associatif que je tiens particulièrement à féliciter à l'occasion de ces vœux. Administrateurs, encadrants, animateurs, éducateurs, autant de bénévoles qui participent au dynamisme et à la vitalité de notre commune. Les subventions inscrites au budget 2025 et votées à l'unanimité, ont traduit notre volonté politique de préserver tout ce qui concerne les actions culturelles, sportives, les loisirs, et caritative, je pense en particulier au Secours Catholique de Cadillac qui accompagne et complète l'action de solidarité menée par notre CCAS. Bref tout ce tissu associatif concourt au bien vivre ensemble de notre cité.

C'est un choix de société majeur qui se présente à nous élus et nous oblige, non seulement à le soutenir, mais à le préserver. Je voudrai mettre cette année en relief les actions culturelles exemplaires et très riches dans ses contenus, que nous avons menées tout au long de l'année 2025 avec le centre hospitalier de Cadillac, intégrant la participation active de patients et des Cadillacaises et Cadillacais volontaires. Je veux remercier tous celles et ceux qui ont contribué à la réussite de cette opération et en particulier Monsieur Luc Durand, directeur du Centre Hospitalier, Mme Sicali, cadre de santé, le Service Communication du Centre

Hospitalier, Daniel Bonjour pour la mairie ainsi que Marie-France Teyssier en tant que bénévole.

Permettez-moi aussi de souligner la nécessaire coopération que nous nous devons d'avoir avec tous les acteurs économiques de Cadillac mais également du territoire Convergence Garonne, commerçants, artisans, entrepreneurs, viticulteurs dont j'ai parlé au début de mon propos, commerciaux, médicaux, personnels de santé et acteurs touristiques. La réussite ne peut, en effet, qu'être collective. Merci à vous tous pour votre total engagement.

Dans une période politique tourmenté voire incertaine comme malheureusement nous observons aujourd'hui, l'action municipale devient de fait la référence en matière d'actions au service de ses habitants. Au quotidien, c'est bien là que se situe principalement notre rôle. Dans un contexte de doute généralisé des Français envers leurs dirigeants nationaux, les communes et leurs maires, gardent la confiance de leurs administrés. Lieu naturel de dialogue, d'échange et de partage, cellule de base de la démocratie où se forge et s'épanouit la citoyenneté, la commune devient le lieu où s'écrit notre histoire. La commune, incarne la république en proximité, celle qui assure le lien direct entre les services et sa population. Il faut savoir que Nos communes restent les derniers remparts sur lesquelles repose le maintien de la cohésion sociale et la pérennité des services publics attendus par nos administrés.

Nos services municipaux, qui ont en charge les bâtiments scolaires, la restauration scolaire, l'accueil périscolaire, la vie associative, l'action sociale et la solidarité, la gestion des espaces publics, l'urbanisme, l'état civil et j'en oublie certainement, vous sont rendus avec engagement et professionnalisme.

Notez que pour réaliser toutes ces actions du quotidien, permettre à toutes et à tous de bien vivre ensemble, notre enthousiasme d'élu doit rester intact. Je veux remercier l'ensemble des élus qui m'entourent qui sont engagés pleinement au service de la commune au plus près de toutes et tous. Merci encore à chacune et chacun d'entre vous.

Mais cette réussite se partage aussi, bien évidemment, avec d'autres acteurs. Permettez-moi de redire combien nos agents municipaux, au contact direct des habitants ou dans le suivi des dossiers sont essentiels dans notre organisation municipale. C'est pour cela que je tiens à les remercier à nouveau publiquement. Je vous assure que notre administration municipale est en ordre de marche et me permet de saluer notre Directeur Général des Services, Bruno Gardère, ainsi que son adjointe, Christiane Soligon, qui, avec un haut sens du service public, assurent avec un dévouement sans faille, et un professionnalisme à toute épreuve le bon fonctionnement de nos services communaux. J'en profite pour saluer l'arrivée au sein de notre collectivité de Jimmy Taillez, notre nouveau directeur des services techniques qui nous arrive des Alpes d'Huez où il occupait les mêmes fonctions il vient remplacer Laurent Habatjou parti à la retraite. Nous remercions Laurent pour sa longue et belle carrière parmi nous.

Comme je le fais depuis quelques années pour les voeux de la commune de Cadillac sur Garonne, je voudrais dire quelques mots concernant la CDC Convergence Garonne dont nous sommes une des 27 communes membres. En 2025 beaucoup d'actions y ont été déployées mais la plus importante et la plus symbolique pour nos communes c'est le PLUI, plan locale d'urbanisme intercommunal qui va définir nos principes d'évolution d'urbanisme et territorial à l'horizon 2035. Sous la houlette énergique et déterminée d'Alain

Queyrens, Vice-président en charge de l'Aménagement du Territoire, le PLUi fut initié en 2017 avec un parcours pas toujours très simple mais qui, grâce à une mobilisation générale des élus, des techniciens du service aménagement du territoire, du directeur général des services, du cabinet Quairn, ont engagé collectivement la surmultiplié ce qui nous a permis lors du conseil communautaire du 10 septembre 2025, de validé l'arrêt de projet, première étape de validation du PLUi. Le plus dur étant fait, j'espère que l'approbation du PLUi interviendra au second semestre 2026 et que chaque commune pourra retrouver ses droits à construire et répondre ainsi, aux attentes souvent emplies d'impatience de leurs administrés. L'aire de camping-car attendue comme le messie est maintenant opérationnelle. Les travaux de réhabilitation du gymnase communautaire des Baries devraient débuter en 2026.

Le syndicat de mobilités du Sud Gironde a mis en place une navette gratuite qui est également opérationnel sur le circuit suivant : Podensac, gare SNCF plus 4 arrêts, Beguey 3 arrêts dont Intermarché, Cadillac 4 arrêts Mairie, centre hospitalier, Clos des Capucins et Porte de la Mer et enfin Cérons 3 arrêts dont la gare SNCF. Il est important que vous l'utilisiez le plus possible.

Je vous disais au début de mon discours que celui-ci aurait une tonalité particulière. En effet, c'est la dernière fois que je m'adresse à vous pour les vœux en tant que maire, mais que les choses soient clairs entre nous, ce n'est pas par dépit ou tout autre raison similaire. En fait, il y a pas mal de temps j'avais pris la décision qu'à la fin de ce mandat, j'aurai atteint en février prochain l'âge respectable de 80ans et que c'était le moment opportun de passer la main. Beaucoup de gens me disent « tu ne fais pas ton âge... », mais l'âge est quand même là je vous l'assure et il grand temps

d'être plus disponible à mon épouse, à ma famille et à mes amis, car pour ceux qui en douteraient, la fonction de maire, surtout quand elle est cumulée avec celle de président de CDC, est très chronophage.

Dans un premier temps et si vous me le permettez, je vais vous retracer brièvement mon parcours. En 1965, un matin d'octobre, me voici débarquer d'un bus Citram à Cadillac sur Garonne, commune que je ne connaissais pas si ce n'est par l'hôpital Psychiatrique autonome où je venais d'être reçu au concours d'entrée des élève-infirmiers. Pour la petite histoire, j'ai passé toute ma carrière dans cet établissement qui a changé plusieurs fois de nom et moi de métier. Pour être franc avec vous, mon projet initial n'était pas de rester à Cadillac mais de revenir sur Carcassonne d'où j'arrivai. Mais voilà, la vie ne se déroule pas toujours comme initialement prévu, et parfois mieux, puisqu'au détour de mes déambulations dans la bastide, j'ai eu l'immense chance de rencontrer une charmante Cadillacaise que j'allais épouser en octobre 1967 devant Joseph Caussil alors maire de Cadillac. J'étais à cette époque à des années-lumière de penser qu'un jour ça serait moi qui officierai à cette place de l'autre côté de la table.

Très rapidement je me suis passionné pour cette commune qui allait devenir résolument ma commune de cœur. Je dois dire que très rapidement j'ai été sollicité pour prendre des responsabilités dans la vie associative Cadillacaise, d'abord comme secrétaire de l'ABC, Amicale bouliste cadillacaise, moi qui ne pratiquais pas du tout les boules mais en qui les membres du bureau reconnaissaient quelques compétences administratives qui les arrangeaient bien. Quelques années plus tard après la naissance de mon fils en 1970, je créai avec quelques amis le 1^{er} club de Judo à Cadillac et j'en devenais président. Ce qui m'a permis de réaliser mon rêve d'enfant devenir ceinture noire de Judo en 1981.

Puis, avec des copains, je réactivais l'UAC omnisport que l'on a dépoussiéré pour intégrer de nouveaux statuts avec pour objectifs une meilleure mutualisation des moyens et plus de solidarité entre sportifs multidisciplinaires et acteurs culturels.

Ce n'est qu'en 1995 après deux essais infructueux qu'avec Hervé De Gabory devenu maire, et moi son 1^{er} adjoint, nous sommes rentrés dans cette mairie que nous avions tellement convoitée. Il y avait dans cette équipe municipale des noms qui vont, à coup sûr, parler aux anciens Cadillacais : Danièle Herreyre, Jacky Crampes, Maggy Bournel, Jean Ribeaut, Patrick Médeville, une certaine Mlle Corinne Laulan qui était la plus jeune de l'équipe, Jacques Berger, Michèle Médeville et son autre collègue pharmacien Pierre Segonne, Jeannot Duisabou qui nous a quitté trop tôt, Gilles Penz que j'ai croisé il y a quelques jours, Christian Lacroix, Patrick Verdalle et d'autres encore.... Je peux vous assurer que c'étaient des femmes et des hommes, issus de deux listes distinctes mais unis dans un socle commun « se mettre au service des Cadillacais » et non pas se servir. Ce premier mandat a été pour moi une référence en matière du respect exemplaire de l'un pour l'autre avec une *qualité d'écoute* dont je m'inspire encore aujourd'hui.

En 2014 je succède à Hervé De Gabory en tant que Maire avec une parenthèse de 2 mois suite à un recours en conseil d'état déposé par un candidat mauvais perdant mais grâce à la sagesse des Cadillacais, nous avons été reconduits avec un très large score. Dans le même temps j'ai été élu président de la CDC coteaux de Garonne pendant 3 ans jusqu'à la fusion des CDC par la création de la CDC Convergence Garonne où j'ai exercé la fonction de 1^{er} vice-président jusqu'en 2020.

En 2020 le conseil municipal m'a élu comme Maire de Cadillac sur Garonne pour la 2^{ème} fois, et, mes collègues communautaires

m'ont accordé leur confiance pour prendre la présidence de la CDC Convergence Garonne.

Ce que je peux vous dire c'est que les fonctions de maire ou de président de CDC, sont des fonctions passionnantes et enrichissantes par le nombre de belles rencontres que vous êtes amené à avoir. D'abord il y a ce que j'appelle «mes élus de proximité» ceux qui composent l'équipe municipale et communautaire. Ils sont toujours présents et disponibles. Ils m'ont, pour la plupart, assuré de leur soutien et loyauté, deux qualités indispensables pour sceller un contrat de confiance. J'aime bien cette métaphore du maire chef d'orchestre qui doit faire exécuter harmonieusement la partition politique avec la diversité instrumentale que représente chacun des élus dans leur singularité...

Puis il y a les autres belles rencontres qui sont nos partenaires et interlocuteurs institutionnels, qu'ils soient agents ou élus de l'État, du département ou de la région. Une commune et son maire ne peuvent pas fonctionner en autarcie, on a besoin, en plus de nos agents, de personnes dont on pourra bénéficier de leurs compétences et expertises et nous aider ainsi à faire aboutir nos projets, tant au niveau de leur faisabilité que du financement.

Il y a bien évidemment la rencontre avec les administrés qui est, je peux vous l'assurer, une source de richesse considérable par sa diversité et sa proximité. Je dois dire que mon expérience professionnelle antérieure m'a bien aidé dans cette rencontre notamment au niveau de l'écoute.

J'ai aussi appris que le maire doit faire preuve d'ouverture face à la critique qui fait partie du jeu démocratique. Pour autant les critiques n'engagent pas toujours leurs auteurs, car pour moi s'opposer, c'est d'abord proposer; une opposition sans proposition n'est qu'un mouvement d'humeur. Je sais que l'on ne

peut pas toujours faire l'unanimité dans ses décisions ou ses positions surtout quand on est maire ou président, mais je me suis toujours souvenu d'une phrase pleine de sagesse de Georges Clemenceau qui disait « ***ne craignez jamais de vous faire des ennemis, si vous n'en avez pas, c'est que vous n'avez rien fait*** »

Nous sommes à deux mois et demi des élections municipales et comme je ne serai pas sur la ligne de départ je vais m'autoriser quelques conseils.

D'abord la tête de liste qui devrait devenir logiquement là où le maire, doit soutenir tout ce qui permettra à chacun des candidats de pouvoir vivre sa passion, de trouver ou de rencontrer des femmes et des hommes avec lesquels il y aura quelque chose à partager, à construire, l'objectif à atteindre étant de parvenir à faire de notre commune un lieu, où l'on est les uns avec les autres et pas seulement les uns à côté des autres. C'est réaliser ce qu'on appelle un esprit de village et d'appartenance, essentiel dans notre besoin de repères.

Bien entendu, débattre fait partie de nos valeurs démocratiques sachant qu'on ne peut pas tous être d'accord. Mais débattre ne signifie pas se battre. Je fais confiance comme je l'ai toujours fait à l'intelligence collective et au bon sens de chacun pour faire la part des choses. Rappelez-vous que l'altruisme, le respect de l'autre, la fraternité sont les piliers de la démocratie, ils doivent s'exprimer toujours et encore, faites de notre ville notre bien commun. Pour avoir vécu bons nombres de campagnes pour les municipales, on observe parfois des avis contraires et passionnés qui témoignent de l'attachement de chacun avec sa ville, son quartier, mais rappelez-vous que ce qu'attendent les Cadillacaises et les Cadillacais c'est un projet solide, structuré qui leur donnera une vision d'un mieux vivre à venir et non pas l'aboutissement d'une ambition personnelle ce qui n'est pas pour moi et bien d'autres, un

projet politique municipal acceptable. C'est dans cet esprit qu'il faut agir.

Chères Cadillacaises, chers Cadillacais, Chers Collègues élus et chers amis je vous présente tous nos meilleurs vœux de santé, de bonheur. Que 2026 soit pour vous une année pleine de réussite pour vous et pour tous vos proches, et que des milliers de petites joies viennent embellir votre vie.

Je voudrai terminer en vous adressant encore à vous toutes et tous un grand grand merci m'avoir donné l'opportunité ; l'honneur et la fierté d'être votre maire et président pendant toutes ces années. En toute humilité, j'ai agi pour être toujours à la hauteur de cette mission périlleuse que vous m'aviez confié Cette fierté croyez-moi, restera à tout jamais graver au plus profond de moi.

Maintenant dans la fraternité, profitez pleinement de cette soirée de vœux qui est votre soirée en partageant le verre de l'amitié.

Vive Cadillac-sur-Garonne, petite cité avec un gros caractère, et vive la merveilleuse communauté de commune Convergence Garonne.

Jocelyn Doré,

Maire de Cadillac-sur-Garonne